
FIN  CAMPANIA
Giovedì, 12 luglio 2018



12/07/2018 Il Roma Pagina 25

12/07/2018 Il Roma Pagina 37 LAURA CAICO

12/07/2018 La Gazzetta dello Sport Pagina 41

12/07/2018 Il Mattino

Finali Under 17: bene il Posillipo cade la Canottieri 1

Andrea Ballabio premiato a "Beninsieme" 2

Sei integrazioni azzurre: spunta il dorsista Mencarini 4

Comune e Regione divisi all'ultimo vertice tutti i poteri al governo 5

FIN  CAMPANIA
Giovedì, 12 luglio 2018

FIN  Campania



PALLANUOTO

Finali Under 17: bene il Posillipo cade la Canottieri

GENOVA. È iniziata ieri a Genova la Final
Eight del campionato italiano Under 17 di
pallanuoto, con ben tre squadre campane
impegnate. Sorride il Posillipo, che nel match
di apertura supera i padroni di casa del
Genova Quinto con un secco 116 (poker di
Silvestri e tris di Iodice).
N e l l o   s t e s s o   g i r o n e   b e n e   a n c h e   l a
Campolongo Salerno, che supera 149 il
Brescia. Nell' altro girone parte male, invece,
la Canottieri Napoli, che crolla nella seconda
metà gara contro la Roma Nuoto, che s'
impone con un netto 84. Oggi, tra mattina e
pomeriggio,  s i  completano  i  g i roni ,  poi
semifinali (domani) e finali (sabato).
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L' INIZIATIVA Il direttore dell' istituto Telethon protagonista al 10° anniversario del progetto di
Roberto Pennisi

Andrea Ballabio premiato a "Beninsieme"

Scienziati, scuola e solidarietà. Le tre "S" che
hanno caratterizzato il decimo anniversario di
"Beninsieme", delineano il grande progetto
ideato da Roberto Pennisi ,   fondatore e
presidente di "Dare Futuro on lus": l' evento
benefico  organizzato dall' associazione "Dare
Futuro onlus", con le associazioni "Php" e "Col
Cuore Disponib i le"     che s i  è  svol to  a l
"Nabilah", infatti, ha premiato un' eccellenza
napoletana, il professore di Genetica medica
dell' Università "Federico II" di Napoli Andrea
Ballabio direttore dell' istituto Telethon di
Genetica e Medicina di Pozzuoli, ha assicurato
a 1.500 studenti della laguna di Ganviè (Benin)
di guadagnare ogni giorno almeno due ore di
tempo per   recars i  a scuola grazie a l la
donazione di 14 piroghe e ha garantito una
vacanza studio di Inglese in Gran Bretagna
per due meritevoli studenti di condizione
economica disagiata appartenenti al Rione
Sanità di Napoli.
Grande attenzione, quindi, alla ricerca che va
sostenuta con nuovi finanziamenti, all' infanzia
povera che sopporta privazioni e difficoltà per
accedere allo studio e ai ragazzi di quartieri a
r ischio che scelgono la via di una sana
formazione culturale piuttosto che i facili
guadagni di una vita fuori dalla legalità: e in
questo decennio di  at t iv i tà,  grazie al la
generosità dei napoletani, sono stati realizzati
tantissimi progetti all' ospedale La Croix dei Padri Camilliani di Zinviè in Benin e nelle periferie più
travagliate di Napoli.
In Benin  di cui è Console a Napoli l' avvocato Giuseppe Gambardella  infatti, l' ospedale ha avuto un
nuovo padiglione delle urgenze con 24 posti letto, la ristrutturazione della foresteria, del reparto di
Radiologia e del laboratorio, il potenziamento del reparto operatorio, l' effettuazione di circa 600
interventi chirurgici, la metà dei quali di chirurgia tiroidea avanzata, il sostegno allo studio di
specializzazione in oncologia del religioso camilliano Ghislain Missiho, il sostegno alla corretta
alimentazione di 1.450 bambini malnutriti presso le Suore Figlie di San Camillo, la costruzione (ormai a
buon punto) di un complesso sanitario in Togo, "in ricordo di Maria e Marina" costituito da dispensario,
centro malnutriti gravi, unità neo natale ed alloggio suore, la realizzazione di due scuole e di un pozzo.
Nella provincia di Napoli, invece, sono stati realizzati un laboratorio di cucito presso la par rocchia di
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Torregaveta, un' aula telematica presso la parrocchia Sant' Arcangelo al Rione Salicelle ad Afragola, l'
oratorio e dei campi estivi presso la parrocchia Sacro Cuore ad Arzano, una bibliomediateca presso la
Casa dei Cristallini al Rione Sanità.
Così la festa, condotta con charme e brio dalle effervescenti presentatrici Serena Albano e Simonetta de
Chiara Ruffo, con la "complicità" della madrina della serata Fabiana Sera, si è trasformata in un inno
alla solidarietà, alla premura verso i più sfortunati, alla prevenzione e cura di malattie e disagi sociali: tra
i flash di Pippo e Robert by Capri, Clau dio Danisi, Giancarlo de Luca e Andrea Carlino, visti tanti volti
noti dell' imprenditoria e del professionismo, accorsi a dare il proprio contributo ai progetti di
"DareFuturo onlus" e ad applaudire il premio assegnato a Ballabio, il premio alla carriera attribuito a
Claudio Danisi primo fotografo ufficiale di "Beninsieme" e il premio all' amicizia consegnato a Serena
Albano, prima presentatrice storica dell' evento: tutti i premi sono stati realizzati dall' artista Claudia
Piscitelli.
La serata è decollata in grande stile con lo show di live music di Raoul & swing orchestra, e il dj set a
cura di Aldo & Antonello e Massimo Caserta che hanno galvanizzato la pista fino all' alba, mentre
lunghe file vicino ai forni all' aperto e ai buffet consentivano agli intervenuti di gustare le fragranti pizze
di Ciro Oliva di "Concettina ai tre santi", l' appetitosa pasta alla genovese con la cipolla ramata di
Montoro di Nicola Barbato, i favolosi bocconcini di mozzarella di Torre Lu para di Mimmo al Casolare e
del caseificio Michelangelo di Piano di Sorrento, i deliziosi fiocchi di neve di Poppella, i superlativi gelati
di Antonio, Vincenzo, Roberto e Giuseppe Mennella, il "verace" caffè Kamo di Marizia Rubino, la bionda
birra artigianale Kbirr, l' acqua Ferrarelle e l' ottimo vino servito da 10 sommelier dell' AisAssociazione
Italiana Sommelier e offerto da Vestini Campagnano, Cantina degli Astroni, Tenuta Cavalier Pepe,
Carmine Antropoli, Cominium, Porto di Mola, Fonzone Paternopoli e Piscina Mirabile.
Altri partners della splendida serata, generosi sostenitori di "Beninsieme" 2018 sono stati il glorioso
Circolo nautico Posillipo, Capri, Kiton e Autofelice, Widiba, Gb agricola Casa Barbato, Liquori La
Sorgente, Sawadì viaggi  Caserta, Bose Exclusive Experience Store, Ricchi stamperia digitale,
Bioruma Surgery, Nabilah Beach Club di Luca ed Antonello Iannuzzi, Virgin Active.
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nuoto. per gli europei di glasgow

Sei integrazioni azzurre: spunta il dorsista Mencarini

Ancora un' ultima valutazione dello staff e poi
si procederà alla definizione delle iscrizioni e
al completamento della nazionale per gli
Europei di Glasgow dal 3 agosto. Alla luce dei
tempi del Settecolli e degli spunti agli Europei
jrs, il c.t. Cesare Butini dovrebbe ripescare
anche Luca Mencarini, il dorsista romano
autore di 1'57"73 (personale di 1'57"45), che è
i l   9 °   c rono  eu ropeo  2018 ,  dunque  da
potenziale finale in Scozia. Gli altri pass per il
contingente di 45, dovrebbero riguardare
come noto: Carlotta Zofkova (1'00"28), Alessio
Proietti Colonna per la 4x200, Anna Pirovano
per i 200 mx (2'13"21) e rana (2'27"52), il
delf inista Fi l ippo Berl incioni e  i l  ranista
Alessandro Pinzuti per alternarsi anche con
Scozzoli nelle staffette. Il dubbio finale sarà
scelto a giorni ed è quello più atteso: riguarda
il sì o il no definitivo a convocare soltanto per
la 4x200 il campione del mondo degli 800
Gabr ie le Det t i ,  che da pochi  g iorni  s ta
intensificando le sedute, vista la tregua della
spalla infiammata.
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Comune e Regione divisi all'ultimo vertice tutti i
poteri al governo

Tocca a Luciano Garella la parola sul villaggio
degli atleti: il soprintendente alle Belle Arti è
stato invitato al vertice a Palazzo Chigi per
esprimere la sua posizione sull'insediamento
del le casette prefabbricate al la Mostra
d'Oltremare. Un incontro definitivo, quello di
oggi, da cui si uscirà solo con una decisione
finale a cui è legato il destino delle Universiadi.
I sottosegretari Giancarlo Giorgetti e Pina
Cast iel lo spingono per  la nomina di  un
supercommissar io.  Si  è  in at tesa del la
posizione del vicepremier Luigi Di Maio che,
come la settimana scorsa, dovrebbe prendere
parte alla cabina di regia. Il 3 luglio dal primo
v e r t i c e   r o m a n o   t r a   i   p r o t a g o n i s t i
dell'organizzazione delle Universiadi e gli
esponenti del nuovo governo, si era convenuto
d i   r iveders i  con un accordo genera le ,
soprattutto sul villaggio degli atleti. Dopo dieci
giorni si può dire che è stato tempo perso.
Ognuno è rimasto sulle sue posizioni e non
risultano neanche troppi sforzi per riallacciare
il dialogo. LE POSIZIONI Il punto focale dello
scontro è il villaggio dove ospitare 7200 atleti.
Comune, Coni, commissario per le Universiadi
e Fisu, federazione internazionale degli sport
u n i v e r s i t a r i ,   p u n t a n o   s u l l e   c a s e t t e
prefabbricate nella Mostra d'Oltremare. La
Regione bolla il progetto come «devastante»
per un'area monumentale interamente vincolata e rilancia l'idea di un villaggio olimpico sulle navi da
crociera. L'Autorità anticorruzione non si esprime ufficialmente, ma filtra una qualche perplessità su un
investimento così imponente sulla Mostra. Il governo con i sottosegretari leghisti è chiaro: non c'è tempo
per fabbricare e impiantare i prefabbricati, bisogna ripiegare sulle navi. Oggi alle 16,30 si ritrovano tutti
faccia a faccia. I sottosegretari Giancarlo Giorgetti e Pina Castiello, Raffaele Cantone per l'Anac,
Giovanni Malagò per il Coni, Oleg Matytsin per la Fisu, Vincenzo De Luca per la Regione con Fulvio
Bonavitacola, Luigi de Magistris per il Comune con Attilio Auricchio, il commissario Luisa Latella,
Lorenzo Lentini per il Cusi (comitato sport universitari italiano). E non dovrebbe mancare Luigi DiMaio.
IL PARERE È stato invitato all'incontro il soprintendente Garella la cui parola potrà risultare
determinante per il progetto del villaggio olimpico alla Mostra d'Oltremare visti i vincoli che ricadono
sull'area monumentale che inevitabilmente dovrà subire lavori e stress per impiantare i moduli abitativi.
Sull'area di Fuorigrotta grava anche un altro problema: i prefabbricati costano tra i 50 e i 65milioni,
creando un buco di 30 milioni rispetto agli stanziamenti dalla Regione che Palazzo Santa Lucia, ostile al
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piano, non vuole certo coprire mentre il Comune non ha i fondi per intervenire e il governo non sembra
disposto a finanziare l'evento napoletano. Da scoprire la posizione di Di Maio. I sottosegretari leghisti
Giorgetti e Castiello, infatti, nel cercare di dare un'accelerazione all'organizzazione delle Universiadi
vogliono nominare un supercommissario che soppianti l'attuale prefetto Latella. Una scelta che si è
manifestata già dallo scorso 3 luglio insieme con la bocciatura del villaggio alla Mostra. Questioni che
hanno provocato la reazione del gruppo 5Stelle campano. I consiglieri regionali hanno inviato un loro
dossier al vicepremier in cui sono riassunte tutte le accuse a De Luca e, invece, l'apprezzamento
proprio del lavoro di Luisa Latella. È da verificare, perciò, la posizione di Di Maio, anche perché i 5Stelle
non possono lasciare agli alleatirivali della Lega l'intero piatto delle Universiadi napoletane. LO
SCONTRO I palazzi campani, intanto, restano in silenzio. Martedì scorso Vincenzo De Luca ha ribadito
che, accanto alla Msc Lirica che ha già vinto l'appalto per ospitare gli atleti a inizio anno, c'è la
disponibilità di una seconda nave da crociera Msc. «Se troviamo una terza nave  ha ribadito il
presidente della Regione  l'intero villaggio si fa al porto». L'alternativa è un mix tra porto e un
minivillaggio da duemila posti con le casette nel parcheggio della Mostra d'Oltremare in modo da venire
incontro alla proposta del Comune. Questa soluzione, però, trova ostacoli nella Federazione
internazionale, che chiede un uguale trattamento in materia di ospitalità per tutti i partecipanti a Napoli
2019. La Fisu, inoltre, è contraria alla richiesta del governo italiano di diminuire di mille unità gli atleti
delle Universiadi del prossimo anno. Torna a proporre come soluzione per il villaggio olimpico l'area ex
Nato, Antonio Bassolino: «Bisogna evitare che salti l'appuntamento, ma l'area della Mostra è delicata e
le navi si prestano a preoccupazioni. Bisognerebbe puntare sull'area ex Nato». Una ipotesi che fin
dall'inizio è stata giudicata impraticabile per una serie di difficoltà.
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